

**ABSTRAK**

A. MICHEAL (915160180)

B. STUDI BENTUK PERLAWANAN PENYINTAS *BODY SHAMING* MELALUI MEDIA SOSIAL INSTAGRAM

C. x + 53 halaman, 2019, gambar 19, lampiran 6

D. *PUBLIC RELATIONS*

E. ISI :

Abstrak: Seiring perkembangan zaman, kemajuan teknologi menghadirkan kemudahan dalam mengakses informasi dari berbagai media, salah satunya adalah media sosial. Salah satu media sosial yang digemari adalah Instagram. Instagram merupakan sebuah media sosial yang memungkinkan penggunaannya untuk berbagi informasi dalam bentuk gambar, video maupun tulisan. Namun media sosial kerap dijadikan sarana untuk mengejek individu dengan tindakan *body shaming*. *Body shaming* merupakan tindakan mengomentari segala aspek dalam tubuh seseorang. Tindakan *body shaming* terjadi dikarenakan adanya standarisasi tubuh ideal. Standarisasi tubuh ideal berbeda-beda tergantung dari tempat dan budaya yang lebih sering dialami oleh perempuan. Namun beberapa orang melawan dari tindakan *body shaming* yang dialami dan disebut dengan penyintas. Beberapa penyintas *body shaming* berani melakukan tindakan perlawanan secara langsung maupun melalui media sosial. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bentuk perlawanan yang dilakukan oleh penyintas *body shaming* melalui Instagram. Penelitian ini menggunakan metode penelitian fenomenologi dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Data penelitian diperoleh dari wawancara pada lima narasumber, pengamatan, studi dokumen dan studi kepustakaan. Kesimpulan penelitian ini adalah bentuk perlawanan penyintas *body shaming* melalui media sosial Instagram terbagi menjadi dua, yaitu bentuk perlawanan terbuka dan bentuk perlawanan tertutup disesuaikan dengan karakteristik penyintas *body shaming*. Hal tersebut karena penyintas *body shaming* merasa media sosial Instagram sedang digemari dan mudah dalam mengunggah konten yang diinginkan sesuai yang diinginkan. Instagram dipilih karena dianggap lebih efektif dalam penyebaran informasi dan banyak penggunaannya.

Kata Kunci : *Body Shaming*, bentuk perlawanan, Instagram.

F. DAFTAR PUSTAKA, 22 (1981-2018), *online* 10, *website* 3.

G. (Dra. Suzy S. Azeharie, M.A., M.Phil)